

## « Rendez-vous Paris » - Französisches Theater am Johanneum

In Coronazeiten ist es nicht selbstverständlich, im Dezember ein Theaterstück live auf der Bühne zu erleben. Umso glücklicher waren wir, dass am Mittwoch, den 08.12.2021 alle Französischklassen der Jahrgänge 6 & 7 und 8 & 9 in den Genuss kamen ein für sie passendes Stück in französischer Sprache zu sehen.

Die Förderung durch das den Schulen zur Verfügung gestellte Sonderbudget „Startklar in die Zukunft“ machte es möglich- *merci beaucoup!*

In der 1. und 2. Stunde sahen die Schülerinnen und Schüler der 6. und 7. Jahrgangs das Stück „**Ah, ça alors!!!**“. Dass ein Schüleraustausch ein echtes Abenteuer werden kann, das ist klar, aber so ein Chaos wünschen wir niemandem: Camille erwartet gespannt Maxi und Maxi freut sich auf Camille. Nur weiß Camille noch nicht, dass Maxi die Abkürzung von ‘Maximiliane’ und diese somit ein Mädchen ist. Maxi wiederum erkennt erst bei der Ankunft in Paris, dass Camille durchaus auch ein Jungenname sein kann...

Die Schülerinnen und Schüler konnten mit Maxi und Camille französische Lebensart kennen lernen, die Unterschiede und Gemeinsamkeiten entdecken und - ganz nebenbei - ein bisschen über Kultur und Geschichte Frankreichs erfahren.

Das bestätigten die Rückmeldungen der Schülerinnen und Schüler, die selbst den Eindruck hatten „nun ein bisschen Frankreich zu kennen, ohne bisher jemals dort gewesen zu sein“. Und: Sie hätte „alles verstanden“ strahlte eine Schülerin, die erst seit dem Herbst Französisch lernt. ☺

Die älteren Schülerinnen und Schüler des 8. und 9. Jahrgangs erlebten in der 4. und 5. Stunde das Stück „**Rendez-vous Paris**“, das mit einer witzigen Story durch die sehr unterschiedlichen Viertel von Paris führte – zum Teil sogar eigenes Mitmachen erforderte! Auch die älteren Schülerinnen und Schüler waren begeistert und machten in ihren Rückmeldungen deutlich, wie schön es war, der französischen Sprache einmal auf ganz anderem Wege als im normalen Unterricht zu begegnen!

Wir würden uns freuen, das Knirpstheater aus Bad Ems - geleitet von Frédéric Camus und Astrid Sacher – bald wieder bei uns begrüßen zu dürfen.

**A la prochaine!**